

<めざす生徒像>

自主：正しく判断し主体的に行動する生徒
協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒
責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒
勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒
健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒

令和3年7月20日
枚方市立長尾中学校
校長通信 第17号

令和3年度1学期終業式

新型コロナの影響は受けつつも、授業やクラブの制約が少し緩和されました。

今日は一学期の終業式です。今学期も新型コロナ感染の拡大・収縮に、学校教育活動は大きな影響を受け、「学校の新しい生活様式」の下、授業、行事、クラブ活動に様々な規制がかけられましたが、授業方法やクラブ活動等の制約が少しだけ緩和された学期でもありました。

明日から夏休みです。長期休業中だからできること、いや、この時でないといけないことがあると思います。ぜひ、有意義なものにしてください。そして引き続き、コロナ感染予防として手洗い・マスクの励行と不要・不急の外出を控える。熱中症予防として十分な睡眠と栄養バランスの取れた朝ごはんを取る、これら健康管理に努めましょう。また、事故やケガのないように注意して、規則正しい生活をして下さい。今後も『めざす生徒像』として掲げた「自主」「協調」「責任」「勤勉」「健康」をしっかりと意識しながら、前向きに正しく行動する長尾中生であってほしいと願っています。2学期の始業式は、8月25日（水）です。全員が元気な笑顔で登校してくれるのを待っています。

夏休みの課題は7月中に済ませ、8月は自学自習



- ◇三者懇談等で担任の先生から言われた自分の課題にしっかりと向き合おう。
- ◇コロナ感染・熱中症に注意しよう。
- ◇規則正しい生活に心がけよう。

終業式前日の学年集会の様子



1年生



2年生



3年生



昨年の階段アートの改善を図るため、生徒会本部役員が職員玄関入った所の階段に「プチアート」を貼ってくれました。1・2年生は参考にしとね。



今学期の落とし物・忘れ物を、2階渡り廊下に並べましたが、ほとんど引き取り手がいません。制服のプレザーが3着もあります。7月いっぱいには並べておきますが、それ以降は処分しますよ。制服のプレザーや水筒が無くなって気が付かないのかなあ・・・。



今年も校務員さんに、中庭にミストシャワーを取り付けて頂きました。17日に近畿地方は梅雨が明け、一気に夏やってきましたようです。夏休みのクラブ活動時、水分補給を細目に行うこと。



明日から、教室棟西側トイレ改修が始まります。中庭のトイレ前には、工事用の囲いができました。クラブ等で来校する際は、工事関係者の方や車両も入っているので、十分に注意してね。

前回16号で、女子テニス部団体優勝に3年4組 黒田 心花さんの名前が漏れていました。また、男子バドミントン部団体準優勝の伊藤 泰雅さんは、3年4組ではなく3組でした。謹んでお詫びします。